

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Reinaugura FGJ sus instalaciones en MH

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México reinauguró las instalaciones de la Coordinación Territorial MH3 a fin de ofrecer a su personal un centro de investigación adecuado para garantizar los servicios a las y los habitantes de las 17 colonias en la zona.

El coordinador general de Investigación Territorial de la FGJ local, Ulises Lara, señaló la importancia de renovar los centros de atención, ya que hay una gran cantidad de denuncias debido a la alta densidad poblacional en la capital, por lo que se requieren instalaciones dignas y cómodas para atender al usuario.

Lara detalló que la sede, en la que laboran alrededor de 12 servidores públicos, entre ministerios públicos, oficiales secretarios, peritos y agentes de la Policía de Investigación (PDI), fue remodelada en los 600 metros cuadrados que comprende el predio para la atención adecuada de la ciudadanía.

“Todos los espacios son áreas

abiertas, con la finalidad de promover la transparencia, erradicar las malas prácticas como lo son la mala atención, el retraso y la corrupción”, explicó el encargado de despacho de la Fiscalía capitalina.

Las adecuaciones a la MH3 incluyen la instalación de una ludoteca y un comedor para dignificar el espacio en el que las y los servidores públicos pasan muchas de las horas de su vida, incluso más que en su propia casa, abundó.

Apuntó que también se realizaron ajustes para ofrecer una mejor atención a quienes presentan cierta vulnerabilidad, como adultos mayores o personas con discapacidad con acceso a sillas de ruedas, muletas o andaderas.

“Este lugar, sin duda, va a mejorar la presencia de la Fiscalía en la demarcación, aseveró Lara.

La Coordinación Territorial MH3 se ubica en la colonia Lomas de Chapultepec y opera de lunes a viernes de 09:00 a 19:30 horas. / **ÁNGEL ORTIZ**



OBRAS. Ulises Lara señaló que la obra incluye una ludoteca y un comedor para garantizar espacios dignos para quienes ahí laboran.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS